

「外国人参政権」断固粉碎！

2009/09/28 01:00

## 日本人の怒りが爆発した秋葉原デモ 危機感を共有した750人が声あげた

「特定外国人の地方自治乗っ取りを許さないぞ！」「憲法違反の外国人参政権を認めないぞ！」をキャッチフレーズに「外国人参政権断固反対！東京デモ」が27日、秋葉原周辺で行われ、主催者発表で500人（公安発表で400人）が気合いの入ったシュプレヒコールを繰り返しながら、道行く人にこの法案の危険性をアピールしました。（注、28日夜に開催された西村幸祐氏のトークライブでも氏が警察発表で750人と云っておられましたので数字を直しました）。



デモ隊の先頭、気合いが入っていました。

このデモは「在日特権を許さない市民の会」が主催して実施したもので、既に札幌、名古屋で開催、この後も福岡、大阪で実施することになっています。この「行動する保守」の活動はネットで生中継されたほか、動画が山のようにアップされるので、ニュース風のレポートは避け、私の個人的な印象を報告したいと思います。

素晴らしいデモでした。無数に風になびく日の丸の旗、参加者一同、外国人参政権の危険性を良く知っている方ばかりで、危機感最高潮、怒りが爆発というテンションの高さも共有していて、それは出発前と終了間際のシュプレヒコールを聞いているだけでも、ピンピン感じました。



久々に顔を揃えた行動する保守四天王。左から櫻井誠、西村修平、瀬戸弘幸、村田春樹の各氏。

出発前の注意事項で桜井誠会長は、妨害工作があった場合、こちらから手を出すことは許しません但し相手が手を出したら遠慮

はいりません、ボコボコにしてやりましょう、と云っていましたが、本当にあったようです(笑)。昌平橋から万世橋に向かう石丸電機本店近くで「排外主義断固反対」と書いたプラカードを掲げた男が現れ、これがきっかけでデモ参加者ともみ合いとなる騒ぎがありました。

桜井会長は途中で500人とアナウンスしていましたが、私はそれ以上に膨れあがったと思っています。公安発表の数字は、事前の主催者の届け出が400人だったので公式発表をこの数字でしたのででしょう。正直なところ千人の大台を超えて欲しいと思って事前の告知も繰り返したのですが、それは今後に期待したいと思います。



この横断幕はまさに「その通り！」と云いたい内容でした

民主党小沢幹事長は「外国人参政権は年明けの通常国会で何とかしたい」と発言していましたが、見え見えの連携プレーで公明党が臨時国会に法案を提出すると言い出しました。かねてから「博士の独り言」さんがこのことを予言してましたが、事は風雲急を告げています。

はじめてデモに参加された方も多いと思いますが、ひょっとしたらあまりの日章旗の多さ、言葉使いの過激さに引いてしまった方がいるかも知れません。しかしその辺のことは「よーめんのブログ」さんで過去に散々議論してきた経緯があるので、興味のある方は是非ともご覧頂きたいと思います。



大きな声でシュプレヒコールを繰り返しながら秋葉原一帯をデモ行進

いまは恐れていた民主党政権が実現し、反日政策はこれ以外にも、教員免許更新制度廃止、人権救済法案、戸籍制度廃止、夫婦別姓と、厚かましくも首班指名が終わって臨時国会も開かれていないうちから、これだけの反日法案が目白押しの状態となってしまう。



皆さん、いろいろ工夫してプラカードを制作して持参していました

ことここに至っては議論の段階は終わったと思います。出来れば、今回のデモのような危機感と怒りを共有しつつ、毎週末でも国会、議員会館、**民主党本部**、**民団**本部に千人以上の規模で「敵が参った」と言うまで抗議行動を繰り返す事が必要でしょう。さすがにマスコミも取り上げざるを得ないというところまで持っていかねばなりません。



左から時ならぬデモ隊を撮影する市民、仕掛けてきた反日に反撃する参加者たち

このあと、大きな抗議活動としては10月17日(土)と10月27日(火)が控えてますが、今回参加した皆さんも主催者は違うとしても是非合流して盛り上げて欲しいと思います。**民主党**が次々と成立を図ろうとしている反日法案の前では、多少の主義主張を乗り越えて「**団結**」までは行かなくても、**合流・相乗り**出来るはずですよ。



♫のシュプレヒコールも気合いが入っていました。まだ物足りないという方も多かったのでは？と思います

保守陣営は言論の自由が100%保証されているだけに、**団結力、組織力、資金力**で決定的に全体主義の左翼に負けている現実を直視する必要があります。今は「日本の危機」なのです。日本を護るという一点で共闘できることは多いはずであり、それ

を拒むことは左翼の思うつぼである、ということを確認する必要があると思います。保守は今こそ結束せよ！、これを訴えたいと思います。

\*参加人員について ブログも含めてネット上では600人、750人、800人等々の数字が出ていますが、私が聞いた500人というのはデモ途中で桜井会長がマイクで語った段階でした。もし、主催者から正式な数字が発表されれば訂正します。

## ●外国人参政権断固反対！全国リレーデモ

### これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！

(遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です)。

●ニコニコ動画版 凜として愛 1/3 2/3 3/3

●you tube版 凜として愛 1 2 3 4 5 6 7

●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3

●日本の童謡をいつまでも ふるさと-JAPAN

### ●【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造

●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障

1/6 2/6 3/6 4/6 5/6 6/6

●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」

【桜H21/9/18】 1/4 2/4 3/4 4/4

●『路の会』スペシャル・日本解体か!?どうなるこの国の行方

1/5 2/5 3/5 4/5 5/5

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし   

コメント(30)

タグ: 外国人参政権 在日特権を許さない市民の会 主権回復を目指す会 せと弘幸Blog『日本よ何処へ』 外国人参政権に反対する会東京 NPO外国人犯罪追放運動 日本を護る市民の会 千風の会 日本女性の会そよ風

コメント(30)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by **thinking** さん

2009/09/28 02:44

>これだけの反日法案が目白押しの状態となってしまいました。

このような悪法に対しては、国民は、「悪法、絶対反対！」を叫ばなければならないと思います。恐怖政治の民主党か？ 鳩山と小沢の「陰謀」に、ハマッテはなりません、彼らは悪魔か？

何としても、悪法は通してはなりません！

かって、全学連が国会に乱入して、反対を叫んだように、日本国民は全員が国会を取り巻き、日本国を植民地化する法律に反対しなければならない。



Commented by **yuuitirou** さん

2009/09/28 04:55

お疲れ様でした。

危惧したことが現実となりつつある今、日本人の気概を示さねばなりませんね。どうすれば民主党を合法的に追い落とせるのか 識者の方々に方策を考えていただきたいです。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 07:55

To thinkingさん おはようございます。

>日本国民は全員が国会を取り巻き、日本国を植民地化する法律に反対しなければならない。

刻一刻とその時が近づいていますね。その時にどの程度の日本国民が気づいて動いてくれるか？これが問題です。

Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 09:16



To yuuitirouさん おはようございます。

2009/09/28 09:20

> 危惧したことが現実となりつつある今、日本人の気概を示さねばなりませんね。

はい、それもタイミングは「いま」です。

> 民主党を合法的に追い落とせるのか 識者の方々で方策を考えていただきたいです。

常識的には選挙ということになると思うのですが、とりあえずは小沢・鳩山の政治資金追求でしょうね。検察の動きを注視しているのですが？。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 14:11

・お知らせ 一気に来ます「参政権と夫婦別姓」New!

インターネットユーザーの覚醒している皆さん、偽・人権擁護法案と外国人参政権、夫婦別姓法案は、年内に一気に来ます。

請願受付国民集会&デモの全貌は、10月4日早朝にインターネットにアップします。売国議員も焦っているのか、臨時国会冒頭から日本解体法案を繰り出してくるようで戦慄が走ります。

現時点で発起人には、前国会議員11名や国民的人気の著名人も名を連ねて頂きました。暫くの間、売国法案の動静を監視して下さい。

拡散して下さい【ネットだけ転載フリー】

ジャーナリスト・水間政憲：http://mizumajyoukou.jp/



Commented by **gabacho** さん

お疲れ様でした。小生も「NHK解体Tシャツ」で参加しました。

「在日特権を許さない市民の会」は、ずいぶん威勢の良い主催団体ですね。

この団体はずじがね入りのようで、特定アジア系の外国人らしい人を見ると、いかにも噛みつかんばかりの形相を見せるところは、ちょっと引きました。また、国旗を背負う(羽織る)人がいたのは残念でした。

外国人参政権反対運動のデモは初参加でしたが、小沢一郎と公明党・創価学会の連携などを考えると待ったなしですね。10月17日も参加する予定ですので、よろしく願います。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 14:35

To gabachoさん こんにちは。

>お疲れ様でした。小生も「NHK解体Tシャツ」で参加しました。

おお〜ご苦労様でした。

>「在日特権を許さない市民の会」は、ずいぶん威勢の良い主催団体ですね。

主権回復を目指す会などと共同歩調をとって、暴力左翼と渡り合ってきた筋金入りですから(^.^;)。

>10月17日も参加する予定ですので、よろしく願います。

こちらはチャンネル桜ですから肅々とした大人しいデモになるはずですよ。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 16:50

・お知らせ 眞悟の時事通信 9月27日号

良い文章です。是非ご覧下さい。

NHKは、近く「坂の上の雲」を放映すると聞かすが、乃木さんのことは、日本民族全体の評価に関することであるから、司馬さんが観た資料に限定することなく、世界の評価に耐えるよう、司馬さんの無視した資料も見分の上、「坂の上の雲」を制作願いたい。

諸兄弟が、一人でも多く、東京赤坂の乃木坂に今も建つ乃木邸と横の乃木神社を訪れ、そこにある乃木さんに関する冊子の一つでも手に取られることを願う。

2009/09/28 17:36

<http://www.n-shingo.com/cgi-bin/msgboard/msgboard.cgi?page=454>



Commented by **花うさぎさん**

・お知らせ 青山さん、最後も外国人参政権に言及

「ぶったま」での最後の出演も、外国人参政権より景気対策、若者に職を！と訴えて終わりました。

20090926 青山繁晴のNEWSフカヨミ 4/4

<http://www.youtube.com/watch?v=ykdPIgyIS5s>



Commented by **しばりょうさん**

2009/09/28 18:46

To 花うさぎさん

>・お知らせ 眞悟の時事通信 9月27日号

>

> 良い文章です。是非ご覧下さい。

花うさぎ様 こんにちは、

西村真吾氏の記事拝見しました。真吾節さえわたっていますね。

こう言う人を選挙で落としてしまう国民が愚民なんでしょう。

国に何をやるかではなく、国から何をしてもらおうかと言う浅ましい日本人は、民主を選択したのですね。

NHK「坂の上の雲」の乃木將軍役

柄本明さんらしいですね。ミスキャストのように思います。

私は、やはり津川雅彦さんが一番良いと思いますが。

または 203高地の仲代達也さんか。

日本大嫌い史観のNHKがつくる番組ですから、期待はしていません。

乃木將軍の生き方は、妻静子さんの行動を含め 多くの日本人が認めています。

その昭和版が [三島由紀夫](#)だと思っています。

司馬さんも 乃木さんの描き方 酷いなあと自戒されているかもしれません。



Commented by **pride-dreamさん**

2009/09/28 20:04

400言うのは公安と在特が相談して出した数字で

、実際は750だったんですと。

公園の使用許可申請上、そう発表せざるを得んそうな。

難しいもんですな。

なんちゃら桜並の動員に成功したのに、そのまま発表できん

とはもったいない。



Commented by **しばりょうさん**

2009/09/28 21:31

保守の弱点は、完璧を求めて 1小説家の、1点を責めつけることです

ね。司馬さんが、いなければ [竜馬](#)もいなかったでしょう。

司馬さんを論破すれば、良いことです。人間完璧ではありません。

新しい歴史教科書でも、揉めてる、そんな場合でないのに、

ちょっと、疑問 敵は、左翼政権です。



Commented by **mizu0614さん**

2009/09/28 21:33

花うさぎさんこんばんは。デモ参加しました。もちろん国旗持ち込みです。林立する日章旗の美しい事！

何故だか、日ごろから頼まれ事が多い私は、この日も第1グループの「殿」をスタッフの方から仰せつかりまして。

デモ初参加の方が多いいせいか隊列は乱れるし、飛び入りは多いし、警官は少ないし、赤信号の交差点のど真ん中に取り残されるし、もう大変。

反日連中の襲撃より交通事故の方が心配でした。そんな中でも、最後までお年寄りを気遣うスタッフの姿はとても立派でしたよ。私にまでねぎらいの言葉を掛けて下さいましたし。

こちらこそ「ありがとうございました。」です。



Commented by **西田三郎** さん

2009/09/28 23:26

>もし、主催者から正式な数字が発表されれば訂正します。

テイケイが航空写真から調査すると15人くらいになんじゃねーの？(嘲)



Commented by **usaginomimi** さん

2009/09/28 23:29

こんにちは。

**民主党**政権は、まだ経済対策の「け」の字も発しないうちから、外国人参政権を、と言いましたよね。その前に国民にご披露する、ご立派な経済対策・それも、即効性のある、夢みたくないものがあるんじゃないの？まさかないの？と聞きたいです。

**ハツ場ダム**の村へは、一晩で数千通の批判、いやがらせメールが来たそうです。**民主党**政権に従え、従わないとただじゃおかないぞ、という組織的な恫喝みたいに見えます。本当に気の毒です。

そして、組織的に恫喝するという連中なのか、いろいろ想像してしまう私です。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 23:40

To sibaryou55さん

>日本大嫌い史観のNHKがつくる番組ですから、期待はしていません。

というか、作品の名声を貶める結果になるような気がして心配しているのです。

>乃木将軍の生き方は、妻静子さんの行動を含め 多くの日本人が認めています。

はい、これは海外でも極めて高く評価されています。

>司馬さんも 乃木さんの描き方 酷いなあと自戒されているかもしれません。

司馬遼太郎は神様ではないのですから(それに近いけど)、当然ミスもありますよ(^ ^;)。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 23:41

To pride-dreamさん こんにちは。

>400言うのは公安と在特が相談して出した数字で

>、実際は750だったんですと。

情報感謝です。数字を訂正しました。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 23:42

To sibaryou55さん

>ちよつと、疑問 敵は、左翼政権です。

そうなんですよ。戦う相手を間違えている人が多いですね。



Commented by **花うさぎ** さん

2009/09/28 23:46

To mizu0614さん こんにちは。

>この日も第1グループの「殿」をスタッフの方から仰せつかりまして。

それはご苦労様でした(--)。

>警官は少ないし、赤信号の交差点のど真ん中に取り残されるし、もう大変。

私も「あれ？交差点の中で止められている？」と不思議な気持ちで見ましたよ、警官の誘導はどうなっていると。

>私にまでねぎらいの言葉を掛けて下さいましたし、こちらこそ「ありがとうございました。」です。

これ、非常に良いことです。警備した警察官にお礼を言う姿も見られましたし、礼儀は大事です(^ ^)



Commented by [花うさぎさん](#)  
To 西田三郎

2009/09/28 23:48

> テイケイが航空写真から調査すると15人くらいになんじゃねーの？(嘲)

まだIZAにいたの？。あまりにバカバカしい皮肉にもなっていないので、記念に残します(^ ^;)。



Commented by [花うさぎさん](#)  
To usaginomimiさん こんにちは。

2009/09/28 23:55

> まさかないの？と聞きたいです。

実はその「まさか」だと思いますよ(^ ^;)。

> 従わないとただじゃおかないぞ、という組織的な恫喝みたいに見えます。本当に気の毒です。

お馴染み[民団](#)とか解放同盟、反日左翼の連中でしょうね。マスコミを一枚加わっているとか？。

しかし、この件は「地域主権」を訴えて政権を獲得した[民主党](#)が、その「地域の総意」を頭から否定しているというコントラストが実に鮮やかであり、つつこみどころが満載です。



Commented by [しばりょうさん](#)  
To usaginomimiさん

2009/09/29 00:13

> こんにちは。

> [民主党](#)政権は、まだ経済対策の「け」の字も発しないうちから、外国人参政権を、と言いましたよね。その前に国民にご披露する、ご立派な経済対策・・それも、即効性のある、夢みたいなものがあるんじゃないの？まさかないの？と聞きたいです。

> [ハツ場ダム](#)の村へは、一晩で数千通の批判、いやがらせメールが来たそうです。[民主党](#)政権に従え、従わないとただじゃおかないぞ、という組織的な恫喝みたいに見えます。本当に気の毒です。

> そして、組織的に恫喝するどういう連中なのか、いろいろ想像してしまう私です。

こわいですね。

こわいですね。

これが、[民主党](#)の正体ですね。

円相場 株式相場 怖いですね。世界が笑っていますね。

内需に重点と言うか、何も経済対策打たない 打てない

素人お笑い左巻き政権怖いですね。

反日法案提出に忙しくて[景気](#)対策まで 手がまわりませんし、どうやって [景気](#)良くしたらいいか、わかりません。とりあえずばら撒きします。

[自民党](#)本丸に乗り込んだけど 軍資金ありません。

公共事業やめて、子供手当の資金作っていますが、どれをやめてどれを続けていいか、わかりません。

万一子供手当 支給できなくなっても 許してくださいね。

ここは、友愛精神で、[中国](#)に 助けていただくかもしれませぬ。

恥ずかしいですが、[自民党](#)の責任者 ちょっと教えてくださいね??



Commented by [西田三郎さん](#)

2009/09/29 00:18

> あまりにバカバカしい皮肉にもなっていないので、記念に残します(^ ^;)。

皮肉じゃなくて、過去の事例に基づいた予測を書いてんだがな(嘲)



Commented by [しばりょうさん](#)  
To 西田三郎さん

2009/09/29 00:40

> > あまりにバカバカしい皮肉にもなっていないので、記念に残します(^ ^;)。

>

> 皮肉じゃなくて、過去の事例に基づいた予測を書いてんだがな(嘲)

実際に現場も見てないで、しょうもない。写真見ればわかるでしょう15人ですか??????。

鳩山のピッツバーグでも、始球式 観客1000人ほどですよ。  
日本のマスコミは、さも、米国で大歓迎を受けたような大嘘の報道  
あんた、もっと、真実をコメントしなさい。



Commented by **西田三郎 さん**  
> sibaryou55様

2009/09/29 00:50

>実際に現場も見てないで、しょうもない。写真見ればわかるでしょう15人ですか??????。

テイケイの職員は実際に沖縄の県民集会を見たのかね？

あと、田母神氏は広島のパワー記念式典でちゃんと聞き取り調査をした結果、「会場にいるのはサヨクばかり」と判断したのかね？

で、あんたはこの写真に写っている人全員に、  
全員があんたの思っているとおりの思惑で集会に参加してる、  
と確認したのかね？

もっと真実をコメントしなさい(嘲)

>鳩山のピッツバーグでも、始球式 観客1000人ほどですよ。

そうなの？

テレビで観ただけだから100人くらいだと思ってた(嘲)



Commented by **しばりょう さん**  
To 西田三郎さん

2009/09/29 07:32

左翼の集会は、10名でも、報道します、保守系の集会は1000人集まっても 報道しません。

そんな偏向日本嫌いマスコミによって、民主左翼政権が誕生した。  
麻生さんのバーでの飲食を 批判し 同じようなことを鳩山がしても、好意的に報道、これじゃ テレビが友達の 年寄り おばちゃん  
は、洗脳されるはね。



Commented by **花うさぎ さん**  
To To-lucky1985

2009/09/29 16:49

>日本にいるバカウヨはたった750人なんですね。  
>これじゃあ、[韓国](#)、[中国](#)に**ボロ**負けですよ(苦笑)

相変わらず西田と良い勝負だ。男ならデモ隊の前でそう云ってご覧。



Commented by **しばりょう さん**  
To To-lucky1985さん

2009/09/29 20:26

>日本にいるバカウヨはたった750人なんですね。  
>これじゃあ、[韓国](#)、[中国](#)に**ボロ**負けですよ(苦笑)

バカサヨは 1億人 ですか。1億総白雉液状化現象です。  
がんばってね。



Commented by **maaz さん**  
こんばんわ！

2009/09/29 23:47

今回のデモ、かなり効果があったみたいですね！  
[中国](#)のCCTV(ほとんど国営)がこんなアンケートやってますよ。  
特に、アンケートで寄せられたこの意見。鳩山の野望粉碎です(笑)  
「日本の首相はアジア協力を夢見ているようだが、この状況では話にならない」

中国人を、これだけ**ビビ**らせたという効果は大きいですね。  
まずは、北京を訪問する鳩山がコキントウにイビリ倒されるのを楽しみに待ちましょう。

デモ第二弾、第三弾もがんばりましょうね！  
デモの動画見ての参加者も増えると思いますよ。

【中国のアンケ】日本は危険な国？日本の右翼に非難殺到

[http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2009&d=0929&f=national\\_0929\\_039.shtml](http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2009&d=0929&f=national_0929_039.shtml)

中国の国営テレビ、中央電視台（[中国中央テレビ](#)、[CCTV](#)）の[CCTV](#)網でも「今回の右翼による」反中運動をどう思うか？とのタイトルでインターネットアンケートが実施されている。

（中略）

寄せられた意見には「日本の右翼は中国に対して一度も紳士的であったことがなく、今後も改善されることはないだろう」、「日本の首相はアジア協力を夢見ているようだが、この状況では話にならない。外国人の身の安全も保障しない国とは友好関係を築けない」など過激な意見が目立った。



Commented by [花うさぎさん](#)

2009/09/30 04:58

To maazさん おはようございます。

>特に、アンケートで寄せられたこの意見。鳩山の野望粉碎です（笑）

これは、本当に「日本差し上げます」と云っているのに、疑り深い支那中共が「そんなうまい話に乗る我々ではないぞ、何か裏があるに違いない」と疑っているの「囡」です（笑）。

>「日本の首相はアジア協力を夢見ているようだが、この状況では話にならない」

>デモ第二弾、第三弾もがんばりましょうね！

>デモの動画見ての参加者も増えると思いますよ。

是非増えて欲しいです。

>外国人の身の安全も保障しない国とは友好関係を築けない」など過激な意見が目立った。

この支那人の反応は前日の池袋の清掃作業への反応でしょう。

<http://www.youtube.com/watch?v=IINXh34Nf6M>

この時間帯は私は三**国連**隊デモを終え、**中国**大使館まで三国の抗議文提出を撮影していた時でした。

「行動する保守」のこうした直接の抗議活動は今後ますます重要になってくると思います。